

**Un succès pour la coordination des alumni en Midi-Pyrénées », coordination à laquelle notre Amicale a participé le Mardi 19 mars 2013 à Sup de Co Toulouse :**

**Conférence-Débat très Animée autour du rapport GALLOIS Sous l'égide des Associations d'Alumni en Midi Pyrénées.**

Plus de 200 personnes se sont pressées dans le Grand Amphithéâtre de l'ESC Toulouse pour débattre des principales préconisations du rapport GALLOIS autour du Professeur Thierry WEIL, Délégué Général de la Fabrique de l'Industrie, le think tank présidé par Louis GALLOIS.

Cet évènement était organisé par la coordination des Alumni des Grandes Ecoles Scientifiques et Commerciales en région Midi Pyrénées, qui entend organiser régulièrement des évènements pertinents en région autour de thèmes de la vie économique.

**A cette occasion, une table ronde animée par Mediameeting a rassemblé des représentants d'entreprises régionales telles qu' AIRBUS, NEXEYA, INNOPSYS et le cabinet FIDSUD pour échanger sur deux des préconisations centrales du rapport GALLOIS, la Montée en Gamme et l'Innovation, en particulier sur la façon dont elles peuvent être déployées ou accompagnées financièrement par les Pouvoirs Publics.**

**Le prochain évènement organisé par la Coordination des Alumni Midi Pyrénées devrait se tenir en Septembre ou Octobre 2013, sur une thématique en cours de définition.**

Notre coordination regroupe la grande majorité des Associations d' Alumni de Grandes Ecoles ( parmi lesquelles les Mines, HEC, Centrale Paris, l'ISAE, Sciences Po Paris, Sup Optique) et entend se positionner en fer de lance du débat d'idées économiques dans la région Midi Pyrénées.



.....  
**“Le succès des diners alumni / étudiants” ne se dément pas”**

**Jeudi 21 mars de 19h30 à 00h30, trente étudiants ont pu rencontrer au cours d'un diner convivial (organisé par le chapitre toulousain de l'Amicale ISAE avec le support des correspondants alumni des BDE SUPAERO & ENSICA et la participation**

**financière de l'École) sept anciens ISAE spécialistes des essais en vol : six ingénieurs d'AIRBUS (dont 3 navigants et un pilote) et un ingénieur d'ALTRAN.**

Gageons que ce diner aura donné envie à ces étudiants d'embrasser cette carrière si passionnante.

Rappelons que ces diners alumni/étudiants ont été mis en place depuis début 2012 par le chapitre toulousain, que le thème est proposé par les étudiants et que nous nous efforçons de respecter le ratio un ancien pour quatre à cinq étudiants et qu'il s'agissait du quatrième diner de ce type ; les trois précédents ont déjà permis à plus de 65 étudiants de rencontrer, de façon informelle et conviviale, des anciens sur les thèmes Espace (2 diners) et Entrepreneuriat (1 diner).

---

### **“Dernière ligne droite pour Rêve'Ailes”**

L'équipe de Rêve'Ailes a présenté les avancées de son projet lors de la soirée annuelle de présentation du 8 février dernier dans l'enceinte de l'ENSICA.

Cette soirée fut encore une fois un succès, avec notamment la présence des constructeurs et les anciens membres de l'Association, de nombreux étudiants, des représentants des soutiens à l'Association et de nombreux alumni ISAE.

En salle de conférence, le nouveau président de l'Association, Bruno SALIOU, a présenté les membres du nouveau bureau de l'association, essentiellement composé d'élèves en première année à l'ISAE et a exposé les avancées réalisées dans la construction de l'ULM Zenair CH 601, et les perspectives du projet, dont le premier vol devrait avoir lieu fin 2013.

La soirée s'est poursuivie par un buffet organisé par les membres de Rêve Ailes en salle de réception, où des pièces en cours d'assemblage étaient exposées : la construction avance et le malonnier, dispositif qui permet aux personnes paraplégiques de piloter est en cours d'étude finale par deux élèves de l'association.

La marraine de l'association Mme Brigitte REVELLIN-FALCOZ, et le parrain M. Guillaume FERAL n'ont malheureusement pas pu assister à la soirée mais tous les soutiens de l'Association avaient répondu présents : Nadine HASCHAR de l'aéroclub de Revel, Chloé HORRIGUE du LCL, Carole GEORGES d'ULM Technologie, Olivier FOURURE, Jean SALANOVA et Christian HUYHN pour l'ISAE, Jean-Louis MARCE pour l'Amicale ISAE et la Fondation ISAE et Bernard VANDECASTEELE pour la Fondation ISAE.

